

## Frühjahrsputz in Millingen

Wie schon in den letzten Jahren packungsmaterialien beliebter trieb der Stadt Rheinberg trans- der die Müllaktion von Beginn organisierten Millinger Vereinen Fastfood-Ketten waren zweifelsden "Frühjahrsputz", um ihn ohne der Renner, aber auch soneigenregie den Ort von Müll zu stiger Unrat von ausrangierten bereien. Mehr als 40 Teilnehmer Gartenmöbeln bis hin zum Baumachen mit. Die "Ernte" war schutt fand sich zuhauf und der wieder einmal erschreckend gut bereitgestellte Traktorenanhänund es kam sehr viel Unrat zu- ger war schließlich bis zum Rand sammen. Getränkeflaschen, leere gefüllt. Der gesammelte Müll Zigarettenschachteln und Ver- wurde zum Dienstleistungsbe-

portiert, ohne dass für die Entsorgung Gebühren anfallen. Der DLB hatte Arbeitshandschuhe und Müllbeutel zur Verfügung gestellt. Nach getaner Arbeit trafen sich alle im Clubheim des SV Millingen zum gemütlichen Beisammensein mit Getränken und belegten Brötchen. Ulrich Glanz,

an organisiert, dankte nochmals allen Sammlerinnen und Sammlern. Ein besonderer Dank galt den Sponsoren Theo Lisken, Katharina Hötte, Wolfgang Gödeke und Dietmar Heyde und der Sparkasse am Niederrhein. Nächstes Jahr gibt's wieder eine Aktion! NN-Foto: Theo Leie